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ATA N.° 20/2016 

Aos vinte e oito dias do mês de Junho de dois mil e dezesseis, às dezenove horas e 

cinco minutos, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou 

que o Secretário Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que 

havia dois (02) ofícios ao Gabinete do Prefeito. Em correspondências recebidas havia 

dois (02) ofícios do Poder Executivo. Em seguida, o Secretário procedeu com a leitura 

do Projeto de Lei número trinta e sete (37), que autoriza o Poder Executivo a efetuar a 

contratação emergencial de um monitor e dá outras providencias. Conforme na ordem 

do dia, o Secretário procedeu com a leitura dos Pareceres aos Projetos de Lei número 

trinta e cinco (35) e trinta e seis (36) que colocados individualmente em votação, foram 

aprovados por unanimidade. Devido o Projeto de Lei número trinta e sete (37) ser 

encaminhado em regime de urgência, o Presidente primeiramente colocou o pedido do 

Poder Executivo em votação que foi aprovado com seis votos a favor e dois votos 

contrários dos Vereadores Auri Leopoldo Hensel e João L. Almeida de Mello. 

Posteriormente o Secretário realizou a leitura do referido parecer, que em discussão os 

Vereadores Auri Leopoldo Hensel, André Adilson Artus e Guilherme Schmitz, juntamente 

com a Secretária Municipal da Educação e servidora Angélica Kafer comentaram sobre 

a contratação emergencial e a chamada dos concursados, o período de três meses do 

contrato, a falta de consideração por parte do Poder Executivo em remeter novamente 

proposições com urgência, a saída da servidora para concorrer a cargo eletivo e os 

prazos eleitorais para quem é funcionário público e a necessidade das crianças não 

serem prejudicadas por falta de monitores. Em votação, o Projeto foi aprovado por 

unanimidade. Dando prosseguimento aos trabalhos, o Secretário realizou a leitura do 

Pedido de Providencia número onze (11) solicitado pelo Vereador Auri Leopoldo Hensel 

referente ao fechamento do acesso à escada da Escola M.E.F. Saldanha Marinho de 

Linha Babilônia, que com a palavra o vereador proponente comentou que várias vezes já 
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fez o pedido e espera que a Administração Municipal possa resolver o problema, na qual 

em resposta a Secretária Maria Neuza Weschenfelder informou que foi conversar com 

os servidores das Obras Públicas e que irão realizar a obra, mas que não há uma data 

prevista. Em votação, o pedido foi aprovado por unanimidade. Em seguida, foi realizada 

a leitura do Pedido de Providencia número doze (12) solicitado pelo vereador Carlos 

Alberto Walter referente a rede de água no Morro Pereira, sendo que os moradores 

estão reclamando da constante falta de água no local. Em resposta o Vereador e 

servidor Luiz Hanauer informou que queimou a bomba da rede de água, sendo que para 

amenizar um pouco a situação foi colocado um aparelho mais fraco e que por isso não 

chega água para todas as residências e afirmou que ainda no decorrer da semana o 

problema será resolvido, já que recolocarão a bomba original. A parte, o vereador Luiz 

N. Pereira da Silva também afirmou que constantemente há falta de água no Morro 

Pereira. Em votação, o pedido foi aprovado por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o Vereador Auri Leopoldo Hensel mencionou os problemas da 

rede de água de Linha Babilônia e gostaria de saber se o Poder Executivo entrou com 

ação judicial contra a empresa Hidroani Poços Artesianos Ltda, uma vez que esta não 

queria se responsabilizar pelos danos da bomba de captação de água e trocar por uma 

nova. Acrescentou ainda se houve tal ação, gostaria de saber o número do processo. 

Logo após, o Vereador comentou que haverá uma audiência na sexta-feira no Palácio 

do Piratini, que contará com a presença do Deputado Álvaro Boessio e o Chefe de 

Gabinete Napoleão. O intuito do ato é a assinatura do convênio para a compra de 

equipamentos e instalação da academia ao ar livre. Complementando o assunto, o 

Vereador Carlos Walter informou que estará presente no evento, uma vez que contribuiu 

com a liberação dos recursos. Ainda com a palavra, o vereador Auri Hensel questionou 

sobre a confecção do quadro da atual gestão, que em resposta o Presidente informou 

que a previsão é de estar pronto em sessenta dias; bem como comentou sobre a onda 

de arrombamentos e assaltos que estão acontecendo pela região, destacando o seu 

caso pessoal no salão de bailes. Logo após, o vereador João L. Almeida de Mello 

aproveitou o momento para justificar o seu voto contrario ao pedido de urgência à 

proposição da contratação de um monitor e afirmou que não é contra o Projeto ou a 
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candidatura da servidora afastada, mas sim contra novamente o Poder Executivo enviar 

com urgência, tirando o direito de legislar do Vereador. O Vereador André Adilson Artus 

agradeceu a presença de todos na Sessão. Com a palavra, o Presidente Guilherme 

Schmitz desejou boa sorte a servidora Angélica Kafer, já que se afastou de suas funções 

para concorrer a cargo eletivo nas eleições municipais e convidou-a a participar mais 

nas reuniões para conhecer melhor os trabalhos dos Vereadores. Não havendo mais 

nada a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 28 de Junho de 2016.  

 


